
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 26号                         会長 一関 譲 

  

第 2741 例会  2025/1/21               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇18：00 点鐘  

                         

◇ロータリーソング 『奉仕の理想』                            

 

◇会長の時間  

 ・このあと開催の「新年会」の開会あいさつの際にお話する、とした。 

  

◇幹事からの報告・連絡等   

 ・「RLI ラーニングセミナー PARTⅢ」は３月９日（日）に開催します。２月 13 日申 

し込み締め切りです。佐々木会長エレクト、淡路 PG の 2 名での申し込みとしたい。 

 ・G エレクト事務所から「2025―2026 年度 R 財団クラブ参加資格認定の覚書提出」の

要請文書が届いた。現会長と会長エレクトの署名を要する内容。来週には提出に向け

る。 

 ・G 事務所から淡路年度に引き続き「能登半島地震支援金のお願い」文書が届いた。次 

回の例会にて詳細をお伝えする。 

 

◇各委員会より  

  なし 

 

◇ニコニコ      本日 ０ 件  今年度総計 80,500 円 

◇例会 100 円募金   本日 ０円 今年度総計  22,303 円 

                                                                 

◇新年会 

 18:05 新年会に移る。 

 本年も昨年に続き、鈴木潟上市長を来賓にお迎えした。当クラブ唯一のチャーターメン

バーだった菅原三朗会員のご逝去は大変寂しかったが、菅原則次さんを新入会員としてお

迎えし、本会を歓迎会と兼ねることとした。出席数 18。 



 〇開会のご挨拶 （一関会長） 

  ・会長として「親睦と奉仕」をテーマに運営してきた。チャーターメンバーの菅原三

朗会員の逝去は大きなショックを受けた。会員拡大を目指しているが減少傾向にあ

る。その中でクラブの意義を考え「炉辺談話」を復活させ、米山奨学生の世話クラ

ブとして手上げもしている。奨学生の卓話や県担当者を招き防災管理体制を説明し

ていただいた。来月は市の担当からも潟上市の防災体制の講話を戴くこととしてい

る。菅原則次会員から再度入会いただけた。これをバネに会員増強を図っていきた

い。 

 

 そのあと、鈴木市長からご挨拶をいただき、菅原進 SAA による乾杯。 

 菅原則次新会員を一関会長がご紹介し、ご本人のご挨拶と続き、お待ちかねの「新春大

マジックショー」に突入。会長が昨年末の「男鹿北クリスマス会」で会った「烏賊鯖亭天

游さん」によるおとぼめマジックショーにて大盛り上がりをみせた。大酒飲みだらけの当

クラブ。ショーの間は、マジックに見入り、お酒の進み具合は確実に減！ 「飲み放題」

にしていないので会計が助かりましたぁ～ 

中締めは「クリスマス会」でもお願いした佐々木会長エレクト。一本締めにて貫禄の締め

を戴きました。 

 

◇フォトコーナー                

                        

                        

  

  

 

 

 大新年会の開会のご挨拶をする会長。 

 来賓の鈴木市長さんの前でロータリークラ

ブの存在を充分にアピールしてくれました。 

  

 スピーチはクラブが抱える課題や地域社会 

そのものの課題、その中で前向きになるべく 

会長のテーマ「親睦と奉仕」を遂行する姿勢 

とチャーターメンバー菅原三朗会員を悼む心

が伝わりました。 

 

 

 

 



 

   

 

 鈴木市長さんのご挨拶。 

 潟上市の現状をお話くださいました。 

 とても意外な事実。 

 潟上市は ①4 年連続「人口が社会増」 

 ②税収が右肩上がり ③出生数が 10 年前 

 から横ばい（減っていない） 

 

 USO のような事実。そして市長は 

 「更に進化する潟上市」を目指すと宣言！ 

 

 

 

 

   

 

  そして、いよいよ「乾杯」！ 

 菅原 SAA のお話・・・ 

 今年は「激変の年」だと思う。まずは選挙。 

 市・県・国政と選挙が目白押し状態。どう変

わっていくか注目する。 

 経済面でもそうだ。金利も上昇傾向にある

か。そしていろんな「合併」が既に起きてい

る。この付近でもある。小さな規模の企業は消

滅している。 

 政治・経済面に精通する SAA。深いお言葉

でした。 

 

 

 

  と、僕（幹事・新年会進行役）の予想に反し、会長・市長・SAA ととてもマジメにご

挨拶をいただき、予定する時間を大幅に過ぎての「乾杯」となりました。 

  新入会員のご紹介と余興は当初予定から 10 分遅れとなりました。 

 

 

 



 

 

   

（左）乾杯の瞬間を待ちわびる面々。市長さん、佐々木エレクト、則次さん、みんな 

   いい笑顔ですね～ 

（右）で、「乾～杯！」 嬉しそうな顔ったらないですね。ホント男って、いや「酒飲

み」って単純明快、わかり易い生き物ですね。 

 

  

 

  

 

 

 

 

 「新入会員歓迎会」の１シーン。 

 再登板してくれた則次さんのご挨拶。 

 3 年間のグランク。でも一昨年から淡路 G 

 エレクトの事務局長として活躍いただいて 

たので RC を離れていたのはほんの 1 年だ 

けでした。 

 

 

 

 



 〇大マジックショーのスナップ 

 

    

 

 

    
 

 （左上）ショーの開始「つかみ」の辺り。お金を使用したマジックを展開中。 

 （右上）ホンキでショーを観る酒飲み達。市長さんの後ろに見えるのはショーを動画 

     に収める瓜生県議。ホント、好きなんですね～ 

 （左下）赤い布の両端を持ち、中央が下腹部に収められてる・・・どうなるか、は 

     みなさん言い当てていました。「パンツでてくるんだろ！」 

     仰る通りの結果が右下の写真。花の大地の鈴木さん、ご協力アリガト。 



 

   

（左）超常マジックの証拠写真。烏賊鯖亭さんが飛ばした「ウコンの力」がナント 

   三浦副幹事さんのポケットから現れたのでしたぁ～～三浦さん、仕込みの打合 

   せお疲れ様でした。 

（右）マジックの華、「手首切断ギロチン？」に挑む全さん。ギロチンを落とした瞬間 

   の全さんの「痛え～」がモロにリアルで怖かったのは僕だけでしょうか？ 

 

 

 

 

 

  そして、大団円。中締め。 

 

  写真を見るとなんか「反社会的団体」  

  の「手打ち式」を思わせる図。 

  「会長」と「2 代目」が「日の丸」 

  の下・・・って感じ。 

   

  あと半年で「第 58 代会長」の襲名式 

ですゼ。 

 

 

 



 てな感じでホントに楽しい時間を共有できました。 

  

 とても素敵なメンバーと一緒に新年をお祝いでき、しかも地元の美味しい日本酒を楽し

めました。ご多忙の中、ご参加いただきました鈴木潟上市長さんにも心より感謝です。 

 

 次回、28 日（火）は通常の時間での例会です。 

 今例会で予告した多くの提案を決定いただくことになりますので是非出席くださるよう

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


